



**Northeast Georgia
PHYSICIANS GROUP**



Querido Amigo,

Le escribimos para compartir más información sobre su reciente visita a la Clínica de evaluación de la memoria de Georgia Memory Net (*Red de Memoria de Georgia*). *Georgia Memory Net es un programa único.*

Nuestros objetivos son proporcionar un diagnóstico claro, servicios de vanguardia y apoyo comunitario a nuestros habitantes de Georgia que puedan estar lidiando con la pérdida de memoria o la demencia. Estamos financiados por el Estado de Georgia.

*Queremos que
conozca todos los
recursos que tiene a
su disposición.*

Georgia Memory Net no es sólo nuestra Clínica de evaluación de la memoria, o la ubicación física de nuestra clínica. Como el nombre implica, somos una red que incluye médicos de cabecera y sus oficinas, así como el sistema de Conexión de recursos para el envejecimiento y la discapacidad a través de las Agencias locales de Área sobre envejecimiento, los socios de cuidado, recursos comunitarios, un centro de llamadas, y otros recursos asistenciales

Visita a la Clínica de evaluación de la memoria

Ha visitado recientemente una de nuestras Clínicas de evaluación de la memoria. Su primera visita fue de diagnóstico, lo que significa que realizamos pruebas para detectar señales de Alzheimer y otras demencias relacionadas. Su segunda visita fue para compartir lo que aprendimos, y proporcionarle un plan personal sólo para usted.

Sabemos que recibir un diagnóstico puede asustar. Pero también hemos aprendido que **un diagnóstico claro puede ser útil y, en ocasiones, puede mejorar la vida de las personas que se enfrentan a la demencia.** La claridad de un diagnóstico puede ser útil también para la familia y los seres queridos.

Georgia Memory Net es el líder en el país en la forma de diagnosticar y apoyar a los habitantes de Georgia que padecen algún tipo de demencia. Y puesto que usted forma parte de esta red, usted también está ayudando a liderar al país.

Lo próximo

En primer lugar, Georgia Memory Net compartirá su plan personal con su médico de cabecera. Al mismo tiempo, su plan personal será compartido con nuestros socios en su comunidad que pueden ofrecerle apoyo. Espere una llamada de los socios comunitarios de la Asociación de Alzheimer y la Agencia Local del Área sobre envejecimiento, que pudieran ponerlo en contacto con otros recursos útiles.

Su médico de cabecera, con su plan en la mano, podrá gestionar su tratamiento.

La información de diagnóstico y el plan de cuidado que Georgia Memory Net proporciona ayudarán a su médico de cabecera para que pueda proporcionarle una atención médica aún más completa.

Su consultorio médico no está solo en esto. Además, la Conexión de recursos para el envejecimiento y la discapacidad, y la Agencia del Área sobre envejecimiento pudieran ponerse en contacto con su médico de cabecera para apoyar en la implementación de su plan de cuidado.

Queremos asegurarle que Georgia Memory Net hará un seguimiento para asegurarse de que todos estos grupos importantes hayan recibido su plan de cuidado, lo entiendan completamente y hayan establecido todas las conexiones que necesitan para maximizar sus cuidados y su apoyo.

También nos pondremos en contacto con su delegación local de la Asociación de Alzheimer de Georgia. Proporcionan recursos a los habitantes de Georgia **que viven** con demencia, así como a las personas que viven con ellos o los cuidan.

Qué esperar a continuación

En aproximadamente un mes, recibirá una llamada de un Educador de servicios comunitarios de la clínica de evaluación de la memoria. Su trabajo consiste en proporcionar educación y apoyo a los habitantes de Georgia que viven con demencia, y apoyar a los familiares y amigos que son sus compañeros de cuidados. También se asegurarán de que usted haya tenido la oportunidad de consultar con su médico de cabecera y podrán responder a las preguntas que pueda tener sobre su plan, recursos y sistemas de apoyo.

En unos seis meses, alguien de Georgia Memory Net se pondrá en contacto con usted y con sus cuidadores para seguimiento.

- » **Responderán a sus preguntas.**
- » **Se asegurarán de que haya podido conectarse con los servicios que necesita.**
- » **Discutirán cualquier ajuste necesario en su plan de cuidado.**
- » **Se coordinarán con su médico de cabecera y con la Conexión local de recursos para el envejecimiento y la discapacidad.**
- » **Trabajarán con sus socios de cuidado para completar las encuestas necesarias.**
- » **Le preguntarán por su salud y bienestar.**

Recursos Adicionales

En momentos como éste, probablemente esté buscando todo el apoyo y los recursos que pueda conseguir. Aquí hay alguna información para empezar:

- »
- »
- »
- »
- »